

RASSEMBLEMENT

EN SOUTIEN À LA GARE DE

LUS-LA-CROIX-HAUTE

SAMEDI 14 OCTOBRE

14H30

GARE DE LUS



LA SNCF PRÉVOIT DE SUPPRIMER LE CROISEMENT EN GARE DE LUS-LA-CROIX-HAUTE, ENTRAÎNANT DES SUPPRESSIONS DE POSTES ET DES RETARDS SUPPLÉMENTAIRES SUR TOUTE LA LIGNE.

LE CONSEIL DÉPARTEMENTAL DE L'ISÈRE PRÉFÈRE "PRIVILÉGIER LA ROUTE" ENTRE GRENOBLE ET GAP ET A REFUSÉ DE FINANCER LES TRAVAUX NÉCESSAIRES SUR LA VOIE.

LES TRAINS GRENOBLE-GAP VONT-T-ILS ÊTRE REMPLACÉS PAR DES CARS ?

LA LIGNE GRENOBLE-GAP C'EST POURTANT 1000 VOYAGEURS PAR JOUR.

ET COMBIEN DE VOITURES EN PLUS SUR LES ROUTES DEMAIN, SI LES TRAINS S'ARRÊTENT ?